

Транскрипция аудиотекста

Transkript

Hallo, ich bin die Sonja und ich werde jetzt mal kurz erzählen, warum ich eigentlich Fremdsprachen lerne und warum ich Französisch gelernt habe. Also, bei mir war's so: ich war erst in der Grundschule und in der Grundschule lernt man bei uns schon bisschen Englisch, aber so die einfachen Wörter, es sind so die Farmtiere oder was so im Kleiderschrank ist. Und dann in der ..., bin ich aufs Gymnasium gegangen und in der 6.Klasse hat man auf alle Fälle noch eine weitere Fremdsprache. Und da konnte man sich damals entscheiden zwischen Latein und Französisch. Und ich hab' da erstmal Latein gewählt, weil ich mit Latein mir noch offen gehalten hab', ob ich danach den Sprachzweig nehme oder ob ich den Naturwissenschaftlichen Zweig nehme. Und das Latein hat mir so viel Spaß gemacht und hat mich für die romanischen Sprachen motiviert und deswegen hab' ich dann in der 8.Klasse noch Französisch dazu genommen und hab's dann fünf Jahre lang gehabt bis zu meinem Abitur. Und das Französisch hat mir so viel Spaß gemacht, dass ich dann angefangen hab', Französisch zu studieren, um Französischlehrerin zu werden. Und an der Universität hab' ich dann noch Altgriechisch gelernt. Und, ja. Die andere Sprache, die ich noch gerne lerne möchte oder Sprachen, die ich noch gerne lernen möchte, sind Spanisch und Italienisch. Genau. Die sind alle auch mit dem Französischen verwandt, deswegen denke ich, 's wird nicht so schwierig.